

ACTIVIDAD 16: participación en el foro “hablando el mismo idioma”

Estrategias:

- Practicar la escucha
- Elogiar a los estudiantes
- Practicando la calma

Trabajar a nivel preescolar este tipo de estrategias, es crucial porque es en esta etapa donde los niños desarrollan habilidades fundamentales que les servirán a lo largo de su vida.

Algunas actividades para favorecer la escucha en los alumnos también podrían ser cuentos interactivos, juegos de memoria auditiva o canciones con instrucciones. En mi contexto estas solo son algunas de las estrategias que se han venido trabajando ya que en preescolar son de suma importancia trabajarlas, se han llevado a cabo con apoyo de ficheros como aprender a hablar aprender a escuchar, de la autora Sofía A. Vernon y Mónica Alvarado, teniendo como propósito ofrecer herramientas didácticas a las educadoras para hacer un trabajo efectivo con el lenguaje oral en el aula y que permita ampliar sus conocimientos sobre los procesos de adquisición, su importancia educativa y las maneras en que se puede promover este desarrollo en las aulas y los centros escolares. Dando resultados favorables ya que este tipo de ficheros contiene numerosas actividades cortas que favorecen la participación de los estudiantes por medio de la expresión oral y la escucha, y que además son de su interés.

Para practicar la calma, se pueden realizar ejercicios de respiración, yoga para niños o momentos de relajación guiada. Por lo regular se trabaja la mayor parte del tiempo con las niñas y los niños, para que practiquen la calma, ya que en este nivel es primordial y de suma importancia, apoyarlos a conocerse y a regularse, con actividades como conociendo emociones, ¿Qué nos hace sentir mejor? ¿Cómo me siento? Entre otras. Dando como resultado que los alumnos aprendan cada día a hacer uso de la calma resolviendo situaciones a través del dialogo con la docente y con sus compañeros, manifestando, necesidades, gustos e intereses.

Elogiar a los estudiantes por sus esfuerzos y logros les ayuda a construir una autoestima positiva y a motivarse para seguir aprendiendo es por ello que diario se manifiesta en los alumnos el interés por que se esfuercen y se diviertan mientras aprenden, hacerles saber que la docente siempre estará ahí para apoyarlos y que son capaces de lograr lo que se propongan.

En conclusión, trabajar a nivel preescolar con actividades que fomenten la

escucha, la calma y el elogio es fundamental para el desarrollo integral de los niños. Estas prácticas les ayudarán a mejorar sus habilidades sociales, emocionales y cognitivas, sentando las bases para un futuro exitoso en su educación y en su vida en general.